



BUPATI WONOGIRI

SAMBUTAN BUPATI WONOGIRI

DALAM RANGKA
MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN
KABUPATEN WONOGIRI TAHUN 2018 UNTUK PENYUSUNAN
RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2019

ASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.

SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

YANG TERHORMAT. KETUA DAN PARA WAKIL KETUA DPRD KABUPATEN WONOGIRI;

YANG TERHORMAT. PARA ANGGOTA DPRD KABUPATEN WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. WAKIL BUPATI WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KOMANDAN KODIM 0728 WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KAPOLRES WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KETUA PENGADILAN NEGERI WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KEPALA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH PROVINSI JAWA TENGAH;

YANG SAYA HORMATI. KEPALA INSTANSI VERTIKAL DI KABUPATEN WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. KEPALA BAPPEDA SE EKS KARESIDENAN SURAKARTA;

YANG SAYA HORMATI. KEPALA BAPPEDA KABUPATEN PONOROGO, PACITAN, DAN GUNUNG KIDUL;

YANG SAYA HORMATI. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN WONOGIRI BESERTA JAJARAN BIROKRASI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. PARA CAMAT SE KABUPATEN WONOGIRI DAN PERWAKILAN KEPALA DESA DAN LURAH;

YANG SAYA HORMATI. PARA DIREKTUR BUMD KABUPATEN WONOGIRI;

YANG SAYA HORMATI. TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

DALAM KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INIMARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR ALHAMDULILLAH KEHADIRAT ALLAH SWT TUHAN YANG MAHA KUASA, ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA KITA SELALU DIBERI KESEHATAN, KEKUATAN, KESELAMATAN DAN PERLINDUNGAN SEHINGGA KITA BISAMENGIKUTI MUSRENBANG KABUPATEN WONOGIRI TAHUN 2018 INI UNTUK MENYUSUN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2019 DALAM KEADAAN SEHAT WAL-AFIAT TANPA KURANG SUATU APAPUN.

HADIRIN YANG KAMI HORMATI...

UNDANG-UNDANG NOMOR 25 TAHUN 2004 TENTANG SISTEM PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL DAN UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2014 TENTANG PEMERINTAHAN DAERAH, MENGAMANATKAN KEPADA PEMERINTAH DAERAH UNTUK MENYUSUN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) UNTUK JANGKA WAKTU 1 TAHUN.

TINDAK LANJUT DARI AMANAT TERSEBUT TELAH DIATUR SECARA DETAIL DALAM PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 86 TAHUN 2017 TENTANG TATA CARA PERENCANAAN, PENGENDALIAN DAN EVALUASI PEMBANGUNAN DAERAH, TATA CARA EVALUASI RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH DAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH, SERTA TATA CARA PERUBAHAN RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA PANJANG DAERAH, RENCANA PEMBANGUNAN JANGKA MENENGAH DAERAH, DAN RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH.

TAHAPAN PENYUSUNAN RKPD TAHUN 2019 DIAWALI DENGAN PENYELENGGARAAN MUSRENBANG DESA/KELURAHAN DAN DIAKHIRI DENGAN PENYELENGGARAN MUSRENBANG KABUPATEN UNTUK MENYEMPURNAKAN RANCANGAN AWAL RKPD. SUPAYA PENYUSUNAN RKPD BISA MENGINTERVENSI PERMASALAHAN YANG ADA DI KABUPATEN WONOGIRI, MAKA PADA PENYELENGGARAAN MUSRENBANG KABUPATEN INI KAMI MENGUNDANG SEMUA STAKEHOLDER UNTUK BERSAMA-SAMA URUN REMBUNG SESARENGAN MBANGUN WONOGIRI.

HADIRI YANG KAMI HORMATI.

TAHUN 2019 VISI BUPATI DAN WAKIL BUPATI WONOGIRI “MEMBANGUN WONOGIRI SUKSES, BERIMAN, BERBUDAYA, BERKEADILAN, BERDAYA SAING DAN DEMOKRATIS” SUDAH MEMASUKI TAHUN KE-EMPAT. PEMERINTAH KABUPATEN WONOGIRI SECARA KONSISTEN, TERUKUR DAN BERKESINAMBUNGAN TELAH MEWUJUDKAN VISI TERSEBUT MELALUI PANCA PROGRAM DAN KEGIATAN INOVATIF TAHUNAN LAINNYA DAN HASILNYA SUDAH BISA DINIKMATI MASYARAKAT WONOGIRI MULAI INFRASTRUKTUR JALAN DAN JEMBATAN, PEMBANGUNAN PASAR TRADISIONAL, PROGRAM SEKOLAH GRATIS, PROGRAM BEROBAT GRATIS DAN PENYEDIAAN PUPUK SERTA ALAT MESIN PERTANIAN.

NAMUN DEMIKIAN TERNYATA KEBERHASILAN SELAMA TIGA TAHUN TERSEBUT BELUM MEMUASKAN APA YANG MENJADI HARAPAN MASYARAKAT WONOGIRI, KARENA MASIH BANYAK KITA TEMUKAN PERMASALAHAN-PERMASALAHAN BAIK KESEHATAN, PENDIDIKAN, SOSIAL, KEKERINGAN, AIR BERSIH DAN PELAYANAN PUBLIK DI TAHUN 2018 INI. PERMASALAHAN TERSEBUT TENTUNYA HARUS SEGERA DITINDAKLANJUTI DENGAN PROGRAM DAN KEGIATAN YANG PAS, EFEKTIF DAN TERPADU OLEH PERANGKAT DAERAH ATAU LINTAS PERANGKAT DAERAH.

SELAIN PERMASALAHAN DI INTERNAL KABUPATEN WONOGIRI, PERLU KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA TAHUN 2019 ADALAH TAHUN POLITIK, SEHINGGA AKAN BERIMPLIKASI PADA ARAH KEBIJAKAN DAN PENENTUAN PROGRAM, KEGIATAN DAN ANGGARAN. PADA TAHUN 2019 AKAN DISELENGGARAKAN PEMILU SERENTAK YAITU PEMILIHAN LEGISLATIF ANGGOTA DPR PUSAT/PROVINSI DAN KABUPATEN/KOTA SERTA PEMILIHAN PRESIDEN (PILPRES).

DENGAN KONDISI TERSEBUT DI ATAS, PERENCANAAN PEMBANGUNAN TAHUN 2019 PERLU DILAKUKAN SINKRONISASI DENGAN PENGANGGARAN. SINKRONISASI DILAKUKAN DENGAN :

1. PENAJAMAN PRIORITAS DAERAH UNTUK MEWUJUDKAN VISI DAN MISI RPJMD.

2. MEMASTIKAN PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN BERORIENTASI PADA HASIL.
3. MENAJAMKAN INTEGRASI SUMBER PENDANAAN MELALUI APBD KABUPATEN, BANTUAN KEUANGAN PROVINSI, ANGGARAN DARI PEMERINTAH PUSAT DAN SWASTA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI...

PADA MUSRENBANG KABUPATEN WONOGIRI HARI INI, KITA MENGUNDANG KABUPATEN/KOTA SE EKS KARESIDENAN SURAKARTA DAN KABUPATEN TETANGGA DI PROVINSI JAWA TIMUR DAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA, TENTUNYA DALAM RANGKA UNTUK MENINGKATKAN PERSAUDARAAN DAN KERJASAMA UNTUK MENINGKATKAN DAYA SAING DI MASING-MASING KABUPATEN/KOTA.

KAMI BERHARAP APA YANG MENJADI ASPIRASI MASYARAKAT MELALUI MUSRENBANG KECAMATAN DAN POKOK-POKOK PIKIRAN DPRD KABUPATEN WONOGIRI SERTA SARAN DAN MASUKAN DARI PARA STAKEHOLDER PADA SAAT MUSRENBANG KABUPATEN INI MENJADI MASUKAN PENYUSUNAN RENCANA KERJA ORGANISASI PERANGKAT DAERAH. DENGAN MENGGUNAKAN *EPLANNING* YANG SUDAH TERINTEGRASI DENGAN *EBUDGETING* DIHARAPAKN BISA MENINGKATKAN PERENCANAAN KINERJA EFEKTIK, EFISIEN DAN TEPAT WAKTU DI PEMERINTAH KABUPATEN WONOGIRI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA ACARA MUSRENBANG KABUPATEN WONOGIRI INI, DENGAN SESARENGAN MBANGUN WONOGIRI KITA WUJUDKAN WONOGIRI SUKSES DI SEGALA BIDANG.

WASSALAMU ALAIKUM WR WB

TERIMA KASIH

WONOGIRI, 21 MARET 2018

BUPATI WONOGIRI

JOKO SUTOPO



BUPATI WONOGIRI

SAMBUTAN BUPATI WONOGIRI

**DALAM RANGKA
MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN
KABUPATEN WONOGIRI TAHUN 2018UNTUK PENYUSUNAN
RENCANA KERJA PEMERINTAH DAERAH (RKPD) TAHUN 2019**

**JL. KABUPATEN NOMOR : 4 - 5 WONOGIRI 57612, PROVINSI JAWA TENGAH
TELEPON (0273) 321002 FAKS. (0273) 322318**